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ＰＴＡの定期総会（本年度は書面での総会）も無事に成立しました。ご協力ありがとうございました。

先日第２回の運営委員会も開催しました。ＰＴＡ活動もこれから本格的に開始されます。例年通りにはい

かないことも多いのでご苦労をおかけすると思いますが、本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

さて、学校が通常再開されてから３週間がたとうとしています。多くの子が少しずついつもの生活リズ

ムを取り戻していっているようではあります。しかし、一方で学校生活が何だか面白くない、楽しくない

と感じている子や朝なかなか起きられない、学校へ登校するのが難しい子もいます。３か月間にも及ぶ長

期の休みが続き、一日おきの少人数での分散登校を経て、全員がそろっての「新しい生活様式」による通

常授業です。朝から外で遊べない、グループ学習ができない、休み時間や給食時間友達と楽しい会話がで

きない等これまで通りにはいかないことがたくさん出てきました。何だかイライラ・モヤモヤしたり、体

調を崩したりして、心と体のバランスがうまくコントロールできない子がいても不思議なことではありま

せん。うまく表現できないけど何かが整っていないのでしょう。ご家庭ではそんなお子様の気持ちを汲み

取り、毎日励ましながら送り出していただいていたことと思います。本当にありがとうございます。どの

子も自分のペースで精一杯頑張っています。私たち教職員は子どもたちにしっかり寄り添い、クラス・学

校楽しい居心地がよいと感じてもらえるようにフォローしていきたいと思います。そのためにもご家庭と

の連携が大切です。学習も気になるかもしれませんが、まずは生活リズムを整える、心のケアが第一です。

困ったことや相談があれば担任や養護教諭、学校へご相談ください。一緒に考えていきたいと思います。 
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第一回校外児童会 

 ３月から臨時休校となり、年度末の校外児童会で決める予定だった集団登校班の班長／副班長

が決まっていなかったので、６年生で事前に決めてもらい、６月２４日に第１回の校外児童会を

行いました。それぞれの地区の教室に移動し、班長や副班長が（さすが！６年生）しっかり

と司会を務めてくれて、地区の人たちを確認した後、速やかに集団下校しました。 

今後登校した後に警報等が出た場合は、地区に分かれて担当職員がついて集団下校します。 

非常変災時の措置について 

今一度ご確認ください。 

教育委員会より今後の行事等の方針が出されましたのでおしらせします。 

（本日お配りしている教育委員会からのお知らせをご覧ください。） 

 

（宿泊行事について） 

  学校は勿論、豊中市としても何とか実施できないか議論を重ねてきました。しかし、どうしても

３密をさけることができない、遠方での対応が非常に難しいこと、子どもたちの命が何よりも大切

であるという判断から、６年生修学旅行・５年生林間学舎とも宿泊行事は中止となりました。 

  修学旅行については、代わりに２学期に日帰りの体験学習と、今年度に限って３学期にお別れ遠

足を行う予定です。（日程や内容はこれから検討し、決定していきます。） 

  林間学舎については、２学期に日帰りで野外活動体験を考えています。具体的な場所や内容もこ

れから検討していきます。 

（運動会について） 

全学年の児童が集まっての開閉式やエール交換、児童会競技は密を避ける上で実施できません。

本年度は半日程度で、団体演技（ダンス・民舞・組体操など）なしで、密を避けた上での開催と

なります。開催方法・開催種目についてはこれから検討していきます。 

（学習発表会について） 

例年通りの形での舞台発表は行えません。舞台発表の部について今年度は行わない方向で検討し

ています。そのかわりどのような形にするか話し合いをして決定していきます。 

（学校給食について） 

  １学期は８月６日（木）まで、２学期は８月２５日（火）からの実施になります。 

（７月２１日からの時程について） 

  １年生から５年生は７月２１日（火）～８月６日（木）、８月２５日（火）～３１日（金）熱中

症対策から４時間授業で給食を食べて、掃除をして１:４０頃下校します。 

この期間６年生は小学校の最終学年であるため学習内容を次の年に送れないこと、体力的に午後

の授業に耐えられるという判断のもと、午後からの授業を受けて下校します。 

（通知票について） 

   今年度は年２回の発行とします。１０月下旬（現時点での予定）１回と、３学期末に１回に出

します。（今年度より電子化による学期ごとの通知票に切り替えます。）２学期の個人懇談も通知

票に合わせて時期を変更したいと考えておりますので、１学期末までに最新版の年間予定表を 

配布いたします。 



スポットクーラー（超大型気化式冷風機）が入りました。 

６月１９日（金）、豊中市教育委員会から体育館に超大型気化式冷風機が３台設置され

ました。水を入れて使用するため冷たい風が来ます。水の出し入れ、雑菌を防ぐために

乾燥させるなど日々のメンテナンスが必要です。風量が弱でもかなり大きな音がするの

で、授業の際には、マイクを使ったりすることが必要かもしれません。しかし熱中症予

防には効果がありそうです。ただ気温が高いと午前中で水が無くなってしまい、ただの

扇風機に・・・・。体育館を使われる地域の皆様も、気をつけるメンテナンスはありま

すが、今後少ししのぎやすくなるかもしれません。 

運動場では、ミストとテントを２基立てています。６月下旬からすでに熱中症指数が

危険を超える日が続いています。帽子と大きめの水筒は必ず持たせてください。体育以

外でも場合によっては、２ｍ程度の距離をとり、マスクを外して活動させる 

ようにします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 ※詳しい熱中症対策については、昨日配布したプリントをご覧ください。 

 

 


